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副会長 増田実結さん 
今年もがんばりま
す！！ 

平成 28年 4月より希望の森の新しい
仲間として、過ごされている 

山田 虎龍さんです！ 
フレッシュな風を吹かせます。 

よろしくお願いします！ 

 会長 橋本正直さん 
会長頑張ります！どうぞよろ
しくお願いします！！  
           

 

たくさんのご家族の方にご参加いた
だき、家族会総会が開かれました！  
希望の森のさらなる発展を目指して
話し合いが行われました。  
本年度も家族会と希望の森とで手を
取り合って頑張っていきましょう！  
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うわまち東保育園から来ました、松本真理で

す。4年ぶりですが「初心忘るべからず」で  

頑張ります。よろしくお願いします。 

調理員 松本真理 

 

松葉寮より異動となりました。お年寄

り施設からの異動でとまどいもあり

ますが、皆さんの名前を早く覚え、頑

張っていこうと思います。これからよ

ろしくお願いします。             

看護師 松本千恵   

4 月生活支援員として働かせていただく

吉川諒です。利用者の方にはもちろん、

職員の皆様にも笑顔を届けられるよう一

生懸命頑張ります。どうぞ、よろしく 

お願いします。 

生活支援員 吉川諒 

9 年ぶりに帰ってまいりました。希望の森の

グランドから見る朝霧の宇和盆地に、「どうぞ

よろしくお願いします」と思わず小声で呟き

たくなる初日でした。利用者・保護者・職員・

地域の方々、皆様のお力添えと共に希望の森

の元気をこれからも、お伝えしていくつもり

です。よろしくお願いします！！！ 

施設長 川中和史 

 

4 月から生活支援員として働かせ

て頂くことになりました井上稜子

です。早く職場や仕事に慣れ、利用

者や職員の方としっかり信頼関係

を築き上げていきたいです。広い視

野を持ち、色んな事に気付けるよう

な職員になりたいです。よろしくお

願い致します。 

生活支援員 井上稜子 

こんにちは。私は地元希望の森でお仕事をす

ることになりました。このご縁に感謝してい

ます。利用者さん、職員さんと共に楽しく生

活が出来るよう頑張ります。どうぞ、よろし

くお願い致します。 

         生活支援員 上甲 純子 

 

まだ分からない事がたくさんあり、皆さんには

ご迷惑をかける事もあると思います。頑張りま

すのでよろしくお願い致します。 

生活支援員 岡田侑也 

はじめまして！！4 月から異動で松葉学園か

ら来ました小野実咲です。1 日 1 日を大切に

し、みなさんと仲良くなれるよう頑張ってい

きますので、どうぞよろしくお願いします。 

生活支援員 小野 実咲 

 

初めまして。4月から希望の森で働かせて頂く

事になりました木下涼です。利用者が毎日安

心して楽しく過ごせるようにお手伝いできた

らと思います。至らないところも多々あると

は思いますが、どうぞ宜しくお願い致します。 

  生活支援員 木下 涼 

 

 
 



                       

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 この度の異動で、4 月から、ひまわりの家に行きます。

皆様と一緒に過ごさせていただいたことは、私の人生の中

で思い出のいっぱい 5年間でした。毎日が楽しく、笑顔い

っぱいで癒してくれて、本当にありがとうございました。

いつまでも元気でいてください。    西岡 智恵美 

 

この度、松葉学園に異動となりました。利用者の方一

人ひとりの笑顔にふれるたび、勇気づけられ、ほっとす

る日々でした。家族の皆様、地域の皆様には、いつもあ

たたかく見守っていただきそして手を差し伸べていただ

き、感謝しております。希望の森での４年間、たくさん

の力をいただくことができました。本当にありがとうご

ざいました。             佐藤 真実 

 

 

6 年間お世話になりました。希望の森は

温かい雰囲気で、いつも笑顔で過ごせるこ

とができました。皆様のおかげです。異動

は寂しいですが、松葉学園なので遊びに来

ます！            藤井佳代 

 

 

 約 4 年間、希望の森での生活はあっという

間でした。利用者の皆さんがいつも笑顔で接

して頂いたので、毎日楽しく働くことができ

ました。利用者の皆さん、ご家族様、職員、

本当に感謝しています。ありがとうございま

した。            立山 貴司 

立山貴司 

 

 

 この度の異動で、ケアハウスれんげに勤務することにな

りました。２年間は「あっ」という間で、思い出す事は、

楽しい事、嬉しい事ばかりです。いつも笑顔で仕事をさせ

て頂きました。利用者さん、ご家族の方、職員さんに恵ま

れ、感謝でいっぱいです。ありがとうございました。また

遊びに来させて下さい。        三好 恵美 

 

 

 

 

                                            

1年間という、長いようで短い間でしたが、とても充

実した日々を過ごすことができました。初めての職

場で、“働く”ということの大変さ、大切さを知りま

した。初めての職場が希望の森で良かったです。こ

れから、壮大な夢に向かっていきますが、この希望

の森で働いたことを思い出して、がんばりたいと思

います。ありがとうございました。                

                井ノ藏将太 

 

希望の森で 4 年間お世話になりました。利

用者さんも職員さんも温かい方ばかりで、

皆さんの優しさに触れながら楽しく過ごさ

せていただきました。本当にありがとうご

ざいました。        渡部 順子 

希望だより 第 332号 

 

 たった 2ヶ月という短い勤務ではありまし

たが、色々な利用者・職員さんと出会えて、

また輪が広がりました。別れは「必然」、出会

いは「偶然」とも思っています。また 1つ良

い人達に出会えました。自分の行く先は必ず

良い人達に恵まれます。これからも１人１人

の出会いを「大切」にしていきます！                                     

                阿部真希  

    



今後のスケジュール 
 
5/22(日)〈松山〉障がい者スポーツ大会 
6/11(土)〈吉田〉南予レクバレー大会 
6/12(日)〈宇和〉チャリティーレクバレー大会 
6/15(水)〈野村〉（県）ソフトボール大会 南予予選 
6/29(水)〈野村〉（県）ソフトボール大会 
7/05(火)〈西条〉（県）レクバレー大会 
8/06(土)〈希望の森〉ひまわりカーニバル 

 

 

 

 

    

 

 

 

 

 

 

 

毎年恒例 『馬頭観音様』おこもりが

5/6(金)行われました。希望の森ひまわり

センターのすぐ隣に鎮座される『馬頭観音

様』は、希望の森が出来る前から祀られて

きた地元の行事です。地元の方々との交流

を深めながら、おこもりの由来についての

お話や、おこもりを続けていく事の意義な

どについてのお話をして頂きました。 

また、地元の方々に、今年度の新任職員の

お披露目も行われております。 

 

 

苦情受付窓口 

 

3／11～5／10 まで苦情はありませんでした。 

れんげとっても

綺麗でした！ 

いいお天気にも恵まれ、今年も

れんげ祭りに参加しました！

れんげの花や、こいのぼりを眺

めながら･･･やきそばやポップ

コーン、ポテトなど美味しく頂

きました！ 


